

FAITS SAILLANTS DU PROGRAMME

Comme le montre le tableau 1, le nombre global de demandes reçues au cours de l'exercice 1981-1982 a été élevé à 4,178, ce qui représente une augmentation de 25% par rapport à l'année précédente. Les demandes ont été reçues dans les sections A, B, C et D. L'augmentation la plus importante a été observée dans la section A, qui a vu son nombre de demandes passer de 1,200 à 1,800. Cette augmentation est due à l'ajout de nouvelles entreprises et à l'augmentation du nombre de demandes reçues par les entreprises existantes. Les sections B, C et D ont également vu leur nombre de demandes augmenter, mais à un rythme plus modéré. L'augmentation globale de 25% est le résultat de l'augmentation de toutes les sections.

Le tableau 2 présente les données relatives aux demandes approuvées. Le nombre total de demandes approuvées a été de 2,100, ce qui représente une augmentation de 15% par rapport à l'année précédente. Les sections A, B, C et D ont toutes vu leur nombre de demandes approuvées augmenter. La section A a vu son nombre de demandes approuvées passer de 600 à 800, ce qui représente une augmentation de 33%. Les sections B, C et D ont vu leur nombre de demandes approuvées augmenter de 15%, 10% et 20% respectivement.

Le tableau 3 présente les données relatives aux demandes rejetées. Le nombre total de demandes rejetées a été de 2,078, ce qui représente une augmentation de 20% par rapport à l'année précédente. Les sections A, B, C et D ont toutes vu leur nombre de demandes rejetées augmenter. La section A a vu son nombre de demandes rejetées passer de 600 à 1,000, ce qui représente une augmentation de 67%. Les sections B, C et D ont vu leur nombre de demandes rejetées augmenter de 15%, 10% et 20% respectivement.

Le tableau 4 présente les données relatives aux demandes en cours. Le nombre total de demandes en cours a été de 2,100, ce qui représente une augmentation de 15% par rapport à l'année précédente. Les sections A, B, C et D ont toutes vu leur nombre de demandes en cours augmenter. La section A a vu son nombre de demandes en cours passer de 600 à 800, ce qui représente une augmentation de 33%. Les sections B, C et D ont vu leur nombre de demandes en cours augmenter de 15%, 10% et 20% respectivement.

PROGRAM HIGHLIGHTS

FAITS SAILLANTS DU PROGRAMME

PROGRAM HIGHLIGHTS

As shown in Table 1, the total number of applications received during the fiscal year 1981-82 totaled 4,178, representing an increase of 25 per cent over the previous year. The growth was particularly noticeable in Section A and FME 1982, showing increases of 50 per cent respectively. Section A has become more popular among business companies, but has realized the benefits of being a FME applicant to establish power facilities under the extension of eligible activities and a promotional program. The number of applications received in Section A has increased from 1,200 in 1980-81 to 1,800 in 1981-82, a 50 per cent increase. This increase is due to the fact that the section was closed for five months because of budgetary constraints and to the fact that the number of approved applications in any one year is limited. The number of applications under review in any one year is limited to 1,000. The number of applications approved in Section A has increased from 600 in 1980-81 to 800 in 1981-82, a 33 per cent increase. The total amount approved during the year was \$19.8 million, an increase of 24 per cent over the previous fiscal year. (See also Table 2 for the average size of approvals in connection with the number of approvals submitted to, approved and rejected over the year.) The total amount approved during the year was \$19.8 million, an increase of 24 per cent over the previous fiscal year. (See also Table 2 for the average size of approvals in connection with the number of approvals submitted to, approved and rejected over the year.)